

Colombia clásica, eje cafetero



Descripción

Si quieres viajar a Colombia en tus vacaciones y hacer un Tour Eje Cafetero, este es tu itinerario perfecto. En este viaje a Colombia visitarás Bogotá, Pereira, Cartagena. Uno de los imanes turísticos de Colombia es el “Eje Cafetero”. Una zona verde salpicada por encantadoras ciudades y poblados, rodeado por cafetales y reservas naturales comprendida en tres zonas: Quindío, Caldas y Risaralda. Tanto si viajas con pareja, amigos o familia, este tour por el Eje Cafetero en Colombia te encantará. Consulta el itinerario completo, precios, videos y más información en los siguientes apartados. Bogotá, la capital de Colombia , ciudad donde viven unos ocho millones de personas. Se encuentra situada en la cordillera de los Andes a una altitud de 2.640 metros, siendo la cuarta ciudad más alta del mundo. Es una ciudad muy mixta, con una mezcla de historia, tradición e influencias internacionales. Pereira es una ciudad situada en una región montañosa y cafetalera del oeste de Colombia, famosa por los granos suaves de café Arábica. Cartagena de Indias es la ciudad colonial de Colombia más importante, situada en el Caribe colombiano. Es uno de sus principales atractivos turísticos del país, un lugar que no te puedes perder ya que es una maravillosa y fascinante ciudad.

Día 1 MADRID/BARCELONA- BOGOTA

Salida en vuelo regular con destino Bogotá. Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel.

Alojamiento: [HOTEL B3 VIRREY](#)

Día 2 BOGOTA

Salida en la mañana a un mercado local de Bogotá, donde todos los productos tradicionales e ingredientes de la cocina colombiana se pueden encontrar. Pruebe algunas frutas exóticas y los puestos de comida popular para vivir una verdadera experiencia local. Después disfrute de medio día visitando el centro histórico de Bogotá, conocido como La Candelaria. Este antiguo barrio tiene gran importancia en la historia del país debido a su patrimonio cultural y también porque es un gran ejemplo de como era la arquitectura en la colonia española. Visita la plaza principal, la plaza de Bolívar, en donde se encuentra una gran estatua del libertador Simón Bolívar. Esta plaza, originalmente llamada plaza Mayor, era utilizada para fines civiles y militares, como plaza de mercado, plaza de toros y también era el lugar donde se realizaban muchas ejecuciones. La Catedral, que se encuentra en el lado Oriental de la plaza, se construyó en el mismo lugar en donde se construyó la primera iglesia de Bogotá en el año 1539 y alberga una importante colección de objetos religiosos como los textiles y obras de arte; colección que se ha construido por mas de cuatro siglos. La Capilla del Sagrario, esta ubicada justo al lado de la Catedral y es una joya de la arquitectura religiosa, alberga piezas de arte religioso colonial de Gregorio Vázquez de Arce y Ceballos. El capitolio, construido entre los años 1847 y 1926, cuenta con unas influencias renacentistas y neoclásicas con piedras talladas y columnas altas, fue el primer ejemplo de la arquitectura civil republicana. La parte central del capitolio, conocido como Salón Elíptico, es donde se llevan a cabo las reuniones del congreso y es la actual Cámara de Representantes y del Senado. En el interior se encuentran lo visto de los presidentes como el General Tomás Cipriano Mosquera, presidente durante cuatro periodos, y Rafael Núñez, el compositor del himno Nacional de Colombia. Alrededor de la plaza de Bolívar se encuentran construcciones como el Palacio de la Justicia, las oficinas de la Alcaldía Mayor de Bogotá llamado el Edificio Lievano, el colegio más antiguo del país llamado San Bartolomé y la Casa de los Comuneros, el nombre de los líderes que participaron a finales del siglo XVII en algunas de los intentos de independizarse de España y la formación de la Republica. La visita continua en el Museo Botero, una antigua casa colonial que exhibe algunas de las obras de arte del maestro Fernando Botero y adicionalmente piezas de su colección personal que incluye obras de Picasso Renoir, Dalí, Matisse, Monet y Giacometti. Luego el recorrido continuo en el Museo de oro, el cual tiene una exhibición permanente de

unas 32.000 piezas de oro y 20.000 piezas de piedra, cerámica y textiles; todas zonas de las culturas Quimbaya, Calima, Tayrona, Sinu, Muisca, Tolima, Tumaco y Magdalena. El museo de oro es considerado uno de los museos mas importantes de este tipo a nivel internacional y se encuentra abierto desde 1939. En 2007 se realizó una renovación completa logrando que los visitantes tengan una experiencia interactiva en el museo. El museo pertenece a la Red internacional de museo.

Alojamiento: [HOTEL B3 VIRREY](#)

Día 3 BOGOTA-ARMENIA

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino Armenia. Recepción en el aeropuerto y medio día visitando la plantación Morelia, ubicada, en El Caimo, un pueblo a 10 minutos de distancia de Armenia. La plantación se estableció en 1982 y después de un par de años la morelia alcanzó niveles estándar de alta calidad y lazo su propia marca de café "la Morelia". EL tour inicia con una charla introductoria sobre el proceso del café mientras se disfruta de una taza de café. El tour continúa con una caminata alrededor de la plantación cafetera donde los visitantes podrán tener la experiencia desde el momento de la siembra y las etapas de cosecha, así como las técnicas que los hombres y mujeres utilizan para recoger los granos de café maduros. Continuando el recorrido, observe el proceso del despulpado, secado, clasificación y envasado de café. Luego, un barista profesional le mostrara la preparación de un buen expreso, un capuchino, un macchiato o un moccacino, y la manera tradicional y no tradicional de conseguir los sabores de la bebida favorita del mundo. El tur termina con una degustación de café junto a un profesional, quien explica los atributos de nuestro café a través de prácticos ejemplos para los sentidos, especialmente el olfato, y aprenda como reconocer la calidad en un café junto con la esencia del mismo. Al finalizar el tour, traslado al hotel.

Alojamiento: [FINCA HOTEL EL PALMAR](#)

Día 4 ARMENIA

Dia completo en el Valle de Cocoa y Salento. En la mañana, salida hacia el Valle del Cocora que esta ubicado en las montañas centrales del departamento de Quindío. Hace parte del Parque Nacional de los Nevados y es un lugar ideal para admirar la "palma de cera del Quindío", el árbol nacional de Colombia. Este árbol puede alcanzar una altura de 60 metros. En ese lugar viva un gran numero de especies de aves, en particular unos tipos de colibríes y el orejiamarillo o loro de palma que esta en vía de extinción. A su llegada al valle, caminando llegue a la punta del bosque nublado para disfrutar de la diversidad de flora y fauna. En el viaje de regreso, cruce el rio Quindio mientras camina por un sendero ecológico

que lo lleva hacia las palmeras de cera mas altas del mundo. Conozca por que los indígenas de este lugar adoraron este árbol. Después puede tener un almuerzo típico (no incluido) y disfrutar un poco de tiempo libre en el lugar. En la tarde, continúe 10 km hacia la ciudad tradicional de Salento para disfrutar de un tour por la ciudad donde se visita la plaza de Bolívar con sus coloridos balcones, la Calle Real, tiendas de artesanía y una visita del Valle de Cocora.

Alojamiento: [FINCA HOTEL EL PALMAR](#)

Día 5 PEREIRA - CARTAGENA

Desayuno y traslado al aeropuerto de Pereira para tomar el vuelo directo a Cartagena. Llegada y traslado al hotel.

Alojamiento: [CASA CANABAL](#)

Día 6 CARTAGENA

Medio día visitando el distrito colonial de la ciudad, caminando. Inicie en el Parque Bolívar, que esta rodeado por grandes árboles, cuatro fuentes y la estatua del Libertador en el centro. Alrededor de la plaza del parque se encuentra el Palacio de la Inquisición reconocible por su puerta de estilo barroco a la entrada. Las reuniones del tribunal tomaron lugar en el Palacio y este albergó la prisión y las cámaras de tortura para los presuntos opositores de la iglesia católica. La visita continua con la iglesia de Santo Domingo y se termina en los terraplenes y en las Fortificaciones de Cartagena.

Alojamiento: [CASA CANABAL](#)

Día 7 CARTAGENA

Día libre.

Alojamiento: [CASA CANABAL](#)

Día 8 CARTAGENA - BOGOTA - MADRID / BARCELONA

A la hora convenida traslado al aeropuerto para coger su vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

Día 9 MADRID/BARCELONA

Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios....

Precios

Temporada 1

Febrero	2, 23
Marzo	29
Abril	12
Mayo	24
Junio	7
Septiembre	13
Octubre	11
Noviembre	1
Diciembre	6

Precios por persona en habitación doble: **2.672 €**

Temporada 2

Julio	12
Agosto	2

Precios por persona en habitación doble: **2.915 €**

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (435€) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Incluye o No

- Billete aéreo ida y vuelta en vuelo de línea regular
- Vuelos domésticos
- Comidas mencionadas en el programa
- Guía local en español
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto en todos los destinos llegando en los mismos vuelos

- Seguro de viaje

Excursiones

https://www.noeliatours.es/?post_type=product&p=10330